

① Wichtige Information

Funktionalität Snapshot Button

Um den Snapshot-Button an Ihrer neuen WEBCAM verwenden zu können, folgen Sie bitte dem Hinweis „Installation der Software“ in Ihrer Bedienungsanleitung. Anschließend führen Sie folgende 4 Schritte aus:

1. Öffnen Sie nach dem NEUSTART die HAMA Webcam Suite und anschließend die WebCam Companion.
2. Klicken Sie auf den **Extras** Button rechts oben und klicken anschließend auf **„Aktualisierungen und Patches“**.
3. Ihre Software startet automatisch mit dem Herunterladen der Snapshot-Button-Funktion.
4. Zum Abschließen des Vorgangs schließen Sie alle Anwendungen und bestätigen anschließend den OK Button.



② Important Information

Functionality of the snapshot button

To be able to use the snapshot button on your new WEBCAM, please follow the note "Software installation" in your operating instructions. Please proceed to the following 4 steps afterwards:

1. Open the HAMA Webcam Suite after a NEW START and then the WebCam Companion.
2. Click the **Extras** button on the right at the top and afterwards **"Updates and Patches"**.
3. Your software automatically begins to download the snapshot button function.
4. To finish this process, close all applications and then confirm the OK button.

